

»Wichtige Vorbilder«

Mitarbeiter-Jubiläen bei Orbitalum

Singen (swb). Bei »Orbitalum Tools« in Singen konnten in den vergangenen drei Jahren insgesamt neun Mitarbeiter ihr Jubiläum feiern. Seit bereits 25 Jahren gehören die folgenden Jubilare dem heute 100-köpfigen Mitarbeiterstamm an: Martin Föhrenbach, Andreas Frank, Alexandra Grimm, Jürgen Klink, Beate Kuhn, Luciano Maiolo, Antonia Maurer, Gerd Riegraf und Frank Seyfferth. Als Zeichen der Wertschätzung erhielten die Jubilare bereits zu ihrem jeweiligen Jubeltag Urkunden und Präsente.

Kontinuität und Treue zählen zu den wesentlichen Faktoren bei Orbitalum Tools. »Deshalb ist ein Mitarbeiterjubiläum ein sehr wichtiger und erfreulicher Anlass, den es zu feiern gilt«, wie das Unternehmen in einer

Meldung mitteilt. Als Dankeschön für ihren engagierten Einsatz und die langjährige Mitarbeit wurden kürzlich alle Jubilare zusammen mit ihren Partnern zu einem gemeinsamen Abendessen in feierlichem Rahmen eingeladen.

»Diese Mitarbeiter sind für den Standort Singen ein großer Gewinn und wichtige Vorbilder«, so Geschäftsführer Markus Tamm. »Während sich in unserem Unternehmen über die Jahre einiges verändert hat, ist eines immer gleich geblieben: der engagierte Einsatz und die kompetente Mitarbeit dieser Kollegen – und das seit 25 Jahren!«, und bedankte sich bei den Jubilaren für die hervorragende Zusammenarbeit, ihrem Beitrag zum Erfolg und für ihre Treue zum Unternehmen.



Die Jubilare von Orbitalum Tools der vergangenen drei Jahre: Hinten von links: Markus Tamm (GF), Andreas Lier (BUM), Gerd Riegraf, Jürgen Klink, Beate Kuhn, Martin Föhrenbach. Vorne von links: Andreas Frank, Antonia Maurer, Alexandra Grimm, Luciano Maiolo. Es fehlt: Frank Seyfferth. swb-Bild: Orbitalum

Wo Bea KW 43/2016